



えすじーだより 10月号



最近めっきり寒くなって秋ですね～お久しぶりですタネでございます。

この度、子育てに追われている、委員長“稲しょ～”とパリからの時差ボケが治らない副委員長“番ちょ～”のピンキヒッターでSG便りを書くこととなりました。

さて巷ではさりげなく、“NEWインフル”などがブイブイ言わせているようですが、皆さんは如何おすごしてでしょうか？

メンバーの皆さまも体には気をつけて、せっかくの秋の夜長、

ゆとりを持ってすごしていただきたいものです。ちなみに今オリオン座流星群が来ているそうなのでココいらで“星に願いを”てなことで夜空を見上げて見ては？

さて、今月はキャンプも終わってはや40日、キャンプの思いでも薄れる頃、ココいらで一つ渴を入れるため思いで会を開催！まずはそちらの報告から！



◆キャンプ思いで会◆

思いおこせば、あれは8月の終わりの週末、PDとしての挑んだタネの今年のキャンプは、歌有り、踊り有り、ゲーム有りのそれはそれは充実して・・・あれ歌唄ったかな？、子どもとゲーム・・・？ん～思いだせん、てなことになりかけている10月、再びあの充実した日々を思いおこすため、恒例の“キャンプ思いで会”を行いました！

10月12日（月）天候は晴れ、場所は福島区民センターで午前中はリーダー達によるキャンプ反省会を行いました、例年に無く有意義な意見が飛び交い、来年に向けてのキャンプへの布石としSGの新たな歴史がまた一ページ増えることとなりました。

午後からは子ども達との思いで会、まずは1000枚近くの写真展示を見ながらキャンプの記憶を呼び戻した後は、キャンプ思いでゲーム！

キャンプの合い言葉から始まり、キャンプテーマソング、屋台ゲームの釣りや、ご飯のメニュー、など、重箱の隅をつつくような、壮大な問題で大いに盛り上がり、リーダーや子ども達も今年の猪名川キャンプ場での充実した日々をしっかりと思い出しました。タネも “あ～キャンプこんな歌唄ってたんや “と充実したPDを思い出し、楽しい時間を過ごしました。



ここで、サプライズ！今年のキャンプは久々の高校生リーダーの参加がありました！（若いもんはええの～）来てくれたからヨイショする訳やないのですが、なかなか頑張ってくれまして、最近SG公認のイケ面ノートにもランク入りするなど、文武両道（？）のヨカ若者の、この二人から今回のキャンプの感想をもらいました。

ここで、サプライズ！今年のキャンプは久々の高校生リーダーの参加がありました！（若いもんはええの～）来てくれたからヨイショする訳やないのですが、なかなか頑張ってくれまして、最近SG公認のイケ面ノートにもランク入りするなど、文武両道（？）のヨカ若者の、この二人から今回のキャンプの感想をもらいました。

まずは吉田くんの感想です



本人イメージ

こんにちわ!!僕は今回が初参加だったので、めっちゃ最初テンパりました!笑。で僕は1日しか行けなくて残念だったんですが…とても楽しく過ごせました!!だから次はフル日程で参加したいです!!あっご飯とても美味しくて、本当「ご馳走様でした!!」ヤバうまかったです☆僕は今年からこのような活動に参加し始めたので分からないことだらけなのですが、“年中無休”ぐらいの気持ちでどんどん活動に参加して勉強して頑張るんで、皆さんこれからよろしくお願ひします!!
皆さん読みました!!なんてすばらしい感想!タネは涙で前がみえませぬ……
でわ、引き続き宮田君



本人イメージ

はじめまして宮田聡志といいます。高3です。

ぼくは今回、SGの夏のキャンプに初めて参加させていただきました。ぼくはキャンプ二日目の朝に合流しました、最初はなかなかみんなとなじめなかったけど、徐々にルミちゃんやフユちゃんたちと仲良くなって一緒にあって楽しめました。

一日しか参加出来なかったのがとても残念でした。

リーダーの方々もとても愉快な人が多くて楽しませてもらいました。

これからどんどん参加していきたいと思ってるんで。

まだまだ未熟ですが、よろしくお願ひします。

これまた素晴らしい……タネはタネは鼻水で息ができません。

これで来年のキャンプ安泰SGの未来は明るいぞ!!



今後のSG

さて、秋のSGは予定が目白押し!総会に秋の遠足、かたつむり主催の“オータムキャンプ”是非是非皆さんのご参加お待ちしております。

今回特に総会のほうは出来たら参加していただき、アカン場合でも引き続きSGへの会員登録よろしくお願ひします。

◆11月の予定◆

SG総会………11月1日PM2:00~4:00 (SG長堀事務所)

秋の遠足………11月29日 (内容は未定)

オータムキャンプ……11月14日~15日 (能勢キャンプ場)

◆連絡事項です◆

ついにSMC (SGマンスリークラブ) が動き出すことになりました!。以前にもちらっと紹介しましたが、来年1月より満を持してスタートしますよ!。それとかたつむり21のホームページが完成しました。SGのホームページとリンクしているのでそちらもチェックしてくださいね。